

# ひなたぼっこ

1

2022  
January

- ◆ 1面
  - ・新年のご挨拶
- ◆ 2・3面
  - ・お正月大特集

- ◆ 4面
  - ・クリスマス行事
  - ・12月のお祝いご膳
  - ・1月～2月上旬の予定
  - ・編集後記

## 新年のご挨拶

施設長 平田 雅人



新年あけましておめでとうございます。  
 新年が、ご利用者、ご家族の皆様にとって幸多き年となりますよう心からお祈り申し上げます。  
 昨年は一昨年から続く新型コロナウイルスへの対応に終結した年だったと思います。皆様には様々な制限の中、ご心配、ご迷惑をお掛けしていますが安心、安全なサービスを提供する事は私たち職員の使命であり、コロナ禍の中においてもご利用者、ご家族の皆様のご思いと絆を大切に、寄り添い心穏やかな日々を過ごしていただけるよう職員で取り組んでまいりました。  
 今年は新年早々に感染力の強い新しい変異株の出現によりウイルスの脅威をあらためて感じていますが、今年の干支「壬寅」は新しく立ち上がる縁起のよい意味があるようです。  
 ワクチン接種、治療薬の開発など新型コロナウイルス対策の環境は確実に進歩していますが、元通りの生活に戻ることはまだまだ時間がかかるように思います。これからも施設をとりまく環境は厳しく、多難ですがご利用者の「その人らしさ」を尊重し皆様から信頼していただける施設を目指し、職員一丸となって取り組んでいきたいと思っております。本年もどうぞよろしくお願い致します。

令和4年 元旦

- 施設理念 ■  
「ご利用者の意思を尊重し、最期まで安心した生活を支援します」
- 施設方針・テーマ ■  
「地域から信頼されるサービスを提供します」

介護老人福祉施設  
ル・ソラリオン

〒682-0023  
 鳥取県倉吉市山根55-3  
 TEL: 0858-26-0115  
 FAX: 0858-26-0116  
 e-mail: sora@med-wel.jk



今年のクリスマス会はババール園のぞう組さんとオンラインで交流を行いました。園児さんの歌と演奏でクリスマス気分も盛り上がり、ご利用者より大きな拍手と声援が送られていました。



各フロアでも趣向をこらしたクリスマスイベントが催され、かわいいサンタさんがあちらにもこちらにも。皆さまの笑顔と笑い声いっぱいのハッピークリスマスとなりました。



## 12月の お祝いご膳

12月のお祝いご膳はクリスマスメニューとして少し洋風に。エビ、サーモンをバラの花のように飾った洋風ちらし寿司やツリー風のサラダなど、盛り付けにもひと手間かけたご膳です。「びっくりするほどのご馳走だなあ」と皆さまには大変好評を頂きました。



また、クリスマスイブの24日には、デコレーションしたケーキにサンタクロスや雪だるまのピックを飾り付けたクリスマスケーキを提供させて頂きました。



## 1月～2月上旬の予定

- 1月 26日 (水) 1月のお祝いご膳
- 1月 27日 (木) フラワーアレンジメント
- 2月 10日 (木) フラワーアレンジメント

※ 感染症の状況などにより中止・変更する事があります

## 編集後記

テレビから新年を知らず清水寺の除夜の鐘を聴きながら、私はひたすらミシンを掛け続けていた。4日の新年会までに龍の胴体を完成しなければならないのに、締め切りギリギリ体質が今回も自分に追い打ちをかける。新年会当日にはもちろん間に合ったが、いい加減余裕のある仕事ができるようにしたいものである。ということで今年の目標はゆとりを持って仕事を仕上げる。かな。(崎上)

新型コロナウイルス感染予防のため、ボランティアの受け入れは引き続き中止とさせていただきます。

# 賑やかで 楽しい

## お正月

## 大特集

2022年がスタートしました。  
 新年を迎える準備をご利用者の皆様と一緒にすすめ、  
 賑やかで楽しいお正月を迎えることが出来ました。  
 その様子をご紹介します。

### 迫力のある龍と獅子が舞う 新年会



▲ 職員制作の龍と獅子です

今年の新年会は感染予防のためフロアごとに開催しました。施設長の挨拶が終わると、職員制作の黄金の龍と赤獅子が各フロアを舞い踊りました。また、着物姿の職員からお屠蘇がふるまわれたりと、賑やかで賑やかな会となりました。

### 年賀状作成

▶ 年賀状はパステルアートで皆様が手作りされたものです



▶ ご家族様に 想いを込めて



▲ 黄金の龍がフロアを舞います



▲ がぶり！

### 餅花作り

▼ 慣れた手つきで餅花作り

### 初釜



▲ 無病息災と長寿を願って…



▶ ご利用者様も着物姿で



### ソラ神社で初詣

昨年に引き続き今年もソラ神社がお目見え。皆様が初詣に参られ、今年の幸せをしっかりと祈願されたり、おみくじを引いて今年の運勢を占われていました。

### 書初めや福笑いで一年の始まり

福笑いで皆様の今年の初笑い。  
 書初めでは皆様の腕前8をご披露頂きました。



▶ おみくじは大吉でした



▶ お上手です



▲ なかなかいいお顔の完成です



▶ どんな顔になるかな？